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Hallo die Herren, 

ich lese hier schon eine Weile mit, möchte mich aber nun auch mal mit einem Beitrag melden
und um eure Meinung bitten! 

Vor gut 2 Wochen habe ich mich einer HT unterzogen, um meinen Bart aufzufüllen.
1600 Grafts wurden vom Hinterkopf entnommen, per manueller FUE. Abgesprochen war nur 1er
und 2er Grafts zu entnehmen, da ein Bart im Gegensatz zum normalen Kopfhaar nur aus
einzelnen Haaren besteht. Entgegen der Absprache wurden insgesamt aber auch fast 500 Multis
entnommen. 

Am ersten Tag wurden die Grafts von ein und dem selben Arzt entnommen und gesetzt (Photo
links). Am zweiten Tag wurde die andere Seite gemacht (Photo rechts), wobei mir nach dem
Entnehmen gesagt wurde, dass das Setzen anschließend ein anderer Arzt übernimmt, den ich
bis dato nicht kannte.
Ich habe sofort mitgeteilt, damit nicht einverstanden zu sein. Der Operateur sowie der
Patientenbetreuer teilten mir nach langen Diskussionen mit, dass es in ihrer Klinik so üblich
wäre, das alle alles machen und ich im Grunde keine Wahl hätte, da die Grafts ja bereits
entnommen sind. (Der Arzt vom Vortag war übrigens vor Ort und behandelte im
Nachbarzimmer einen neuen Patienten.) 

Nun ist genau das eingetroffen was ich befürchtet hatte, die Seiten sehen unterschiedlich aus!
Die Seite vom Tag 1 (Photo links) finde ich wirklich sehr gut. Die Haarlinie wirkt weich und durch
die leichte Unregelmäßigkeit absolut natürlich.
Die Seite vom Tag 2 (Photo rechts) dagegen finde ich unbefriedigend. Die Haarlinie ist zu
gleichmäßig und besteht außerdem nur aus 2er und sogar 3er Grafts, wie bei einem
Puppenkopf. (In Natura sieht man es noch sehr viel deutlicher, als auf den Photos)

Klar, ich habe auch schon schlechtere Ergebnisse gesehen. Aber gerade dadurch, dass die
andere Seite so natürlich aussieht, fällt es besonders auf. Außerdem habe ich im Gesicht
auch nicht die Möglichkeit die Haare notfalls darüber zu kämmen. 

Natürlich gilt zu berücksichtigen, dass die HT erst gut 2 Wochen her ist und in den nächsten
12 Monaten noch sehr viel passieren wird. Aber aus viel zu gleichmäßig gesetzten Multigrafts
wird in 12 Monaten ja nicht plötzlich eine natürlich aussehende Haarlinie.

Was sagt ihr dazu? Ist es sinnvoll jetzt sofort nachzubessern, bevor ich mir in 12 Monaten
nochmal den Kopf scheren lassen muss? Zumindest die Multis aus der Haarlinie entfernen und
durch 1er Grafts ersetzen? 

Ich bedanke mich bereits vorab für eure Meinungen!  

JH
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File Attachments
1) Vergleich-Bart.jpg, downloaded 523 times
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